

- El Fondo Nacional del Ahorro comenzó los desembolsos de recursos del programa Crédito Constructor.



Desde inicios de octubre, el Gobierno Nacional puso en marcha una ambiciosa estrategia encaminada a impulsar la construcción de vivienda en el país, como parte de un plan completo de dinamización de la economía.

Al respecto, desde el Fondo Nacional del Ahorro se empezó a dar una nueva promoción al producto de 'Crédito Constructor', encaminado a facilitar el cierre financiero de los proyectos de vivienda en el país.

En el marco del Congreso Nacional de Infraestructura en Cartagena (Bolívar), la presidenta del Fondo Nacional de Ahorro, Laura Roa, dijo que la entidad está iniciando los desembolsos de los subsidios de 'Crédito Constructor'.

“Con 'Crédito constructor' estamos aportando en la financiación de proyectos de Vivienda de Interés Social y Vivienda de Interés Prioritario. Esta estrategia permitirá a los constructores el financiamiento en UVR o pesos”, insistió.

Desde el FNA se están otorgando los Crédito Constructor con tasas verdaderamente competitivas para impulsar la construcción de vivienda y que más colombianos adquieran su casa.

En la más reciente junta del Fondo Nacional del Ahorro se conoció que las peticiones de 'Crédito Constructor' superaron los \$600.000 millones. El propósito de la entidad es que esas mismas peticiones de crédito sean aprobadas en los próximos días y los desembolsos arranque en cuestión de semanas.

El anuncio de la presidenta del FNA, Laura Roa, se sumó a lo dicho por la ministra de Vivienda, Catalina Velasco, quien señaló que en cuestión de días el Gobierno llegará a la meta de 52.000 subsidios otorgados de 'Mi Casa Ya'.

La meta del cuatrienio es llegar a los 200.000 subsidios de 'Mi Casa Ya' otorgados. Por eso, en enero de 2023 se iniciará una nueva estrategia encaminada a hacer las preasignaciones de los subsidios para que las familias tengan certeza y avancen en la compra de su vivienda.